

Aarau, 13. März 2020

Medienmitteilung

Geschäftsleitung der FDP Aargau nominiert Stephan Attiger zuhänden Parteitag Der Bau-, Umwelt- und Verkehrsdirektor kandidiert für eine weitere Amtsperiode

Die Geschäftsleitung der FDP.Die Liberalen Aargau hat Landstatthalter Stephan Attiger, Vorsteher des Departementes Bau, Verkehr und Umwelt, einstimmig und mit grossem Applaus als Regierungsratskandidat zuhänden des nächsten Parteitages nominiert. Die FDP Aargau ist sehr erfreut, dass sich Stephan Attiger für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung stellt und ist überzeugt, dass die Stimmbevölkerung seinen ausgezeichneten Leistungsausweis und seine Schaffenskraft mit einer deutlichen Wiederwahl an der Urne honorieren wird.

Stephan Attiger wurde bei den Gesamterneuerungswahlen im Herbst 2012 in den Regierungsrat gewählt und trat das Amt im Frühling 2013 an. Zuvor wirkte er als Stadtmann von Baden und Grossrat. 2016 wurde er mit einem Glanzresultat wiedergewählt. Er steht seit Beginn seiner Amtszeit mit grossem Erfolg dem Departement Bau, Verkehr und Umwelt vor. 2019 führte er während eines halben Jahres aufgrund einer Vakanz im Regierungsrat zusätzlich das Departement Gesundheit und Soziales, auch dies erfolgreich – trotz erschwerten Umständen. Die FDP Aargau ist höchst erfreut, dass Stephan Attiger für eine weitere Amtszeit im Regierungsrat kandidiert. Mit seiner Schaffenskraft, seinem Know-how, dem politischen Gespür und der grossen Vernetzung – neu auch als Präsident der Bau- und Umweltdirektorenkonferenz (BPUK) – wird er den Kanton Aargau in den nächsten vier Jahren entscheidend weiterbringen. Stephan Attiger, Jahrgang 1967, ist verheiratet, Vater von zwei Kindern und lebt mit seiner Familie in Baden.

Grossrat Lukas Pfisterer, Präsident FDP Aargau: *«Ein Regierungsrat wie Stephan Attiger ist ein Glücksfall für den Kanton Aargau wie auch für die FDP. Mit seiner geradlinigen und zugleich kollegialen Art gelingt es ihm, seine Dossiers effizient und entscheidend voranzubringen. Die FDP Aargau freut sich, gemeinsam mit Regierungsrat Stephan Attiger die kommenden Herausforderungen anzupacken.»*

Stephan Attiger, Landstatthalter: *«Ich danke der Geschäftsleitung der FDP für das Vertrauen. Ich bin motiviert und bereit, mich mit aller Kraft in einer weiteren Legislatur für einen starken und attraktiven Wohn- und Wirtschaftsstandort Aargau einzusetzen. Als pragmatischer und dialogorientierter Politiker, der sich klar an bürgerlichen und liberalen Grundwerten orientiert, suche ich mit allen Beteiligten zukunftsgerichtete und nachhaltige Lösungen für unseren Kanton. Die bisher geleistete Arbeit möchte ich als Vertreter der FDP auch in den nächsten vier Jahren im Regierungsrat und im Departement Bau, Verkehr und Umwelt weiterführen. Unser Kanton steht in allen Bereichen – Wirtschaft, Umwelt, Gesellschaft – vor grossen Herausforderungen, insbesondere in den Themen Mobilität und Raumentwicklung, Umwelt und Klimawandel sowie Energie, Innovation und Digitalisierung.»*



Weitere Auskünfte:

Lukas Pfisterer, Grossrat, Parteipräsident, Tel. 076 468 49 91

Stephan Attiger, Regierungsrat, Landstatthalter, Tel. 062 835 32 32 (ruft zurück)